

AK Wahl in Wien: Auszählung hat begonnen

2019-04-02 14:38

Details und Analysen bei der Pressekonferenz am 3. April

Die AK Wien Wahl 2019 ist zu Ende, die Wahllokale haben geschlossen.

Viele fleißige Hände zählen seit 13:00 Uhr im Bildungszentrum der AK Wien und in den Zweigwahlkommissionen der 17 Wahlkreise die Stimmen der diesjährigen AK Wien Wahl aus.

Die Auszählung wird voraussichtlich bis nach Mitternacht dauern, das vorläufige Wahlergebnis wird daher erst nach 24:00 Uhr bekanntgegeben und veröffentlicht. Detaillierte Informationen und Analysen werden morgen, 3. April 2019, im Rahmen einer Pressekonferenz vorgestellt.

Wir dürfen die VertreterInnen der Medien nochmals darauf aufmerksam machen, dass der Verfassungsgerichtshof die Bekanntgabe von Teilergebnissen vor Wahlschluss im Zuge der Aufhebung der Bundespräsidenten-Wahl verboten hat.

Das vorläufige Wahlergebnis wird nach Mitternacht via OTS veröffentlicht und anschließend auf sämtlichen Kanälen der AK Wien zu finden sein (<https://wien.arbeiterkammer.at/wahl>; <https://twitter.com/arbeiterkammer>; <https://facebook.com/arbeiterkammer>).